

香住高校歳時記

海と地域に学び貢献する香住高校

熱戦の球技大会



7月12日(水)、年に一度のクラス対抗の校内球技大会を実施しました。天候にも恵まれ、期末考査終了後の達成感もあり、大いに盛り上がりました。(人数の関係で合同チームあり)

男子ソフトボール 優勝 3年S1組

2位 3年2組 3位 2年S1組

男子バレーボール 優勝 2年1組

2位 1年S合同 3位 3年S合同

女子ドッジボール 優勝 3年1組

2位 1年1組 3位 1年2組

女子バレーボール 優勝 3年2組

2位 1年2組 3位 2年1組



▲男子ソフトボール



▲女子ドッジボール



▲男子バレーボール



▲女子バレーボール



令和5年
9月1日発行
学校通信
第5号
兵庫県立香住高等学校
兵庫県美方郡香美町
香住区矢田40-1
電話 0796-36-1181
FAX 0796-36-1182



ホームページ

紙芝居読み聞かせ(探究)

7月14日(金)、普通科2・3学年の総合的な探究の時間「町の子どもに学ぶ事業部」では青葉保育園の園児の皆さんに、手作りの紙芝居の読み聞かせを行いました。香美町の名所を冒険するウナギの物語で、園児の皆さんも知っている名所がいっぱいで楽しんでくれていた様子でした。



オープン・ハイスクール

香住高校の魅力を中学生の皆さんへお伝えする機会であるオープン・ハイスクールを実施しました。

普通科は、7月21日(金)に実施しました。本校生徒中心の開校式で授業や行事等を紹介し、その後希望す

る教科に分かれ、2つの体験授業、部活動見学・体験のプログラムでした。80名を超える中学生が参加してくれました。



海洋科学科は、7月22日(土)に神戸、28日(金)・30日(日)に香住で実施しました。県内各地より延べ80名を超える中学1〜3年生が参加してくれました。県内唯一の水産学科のため学校施設、但州丸、若潮寮に興味津々の様子でした。

両学科とも、一人でも多くの入学生が増えることを願っています。

夏休み中の活躍

①食品技能コンテスト

7月25日、26日、東京海洋大学で行われた第21回全国水産・海洋高等学校食品技能コンテストに海洋科学科2年の北村結さんが出場しました。基本実技・応用実技・筆記テストで頑張り、奨励賞を受賞しました。



▲①食品技能

▼②南部地区



②生徒研究発表

7月26日、27日、鳥取県境港市で行われた第61回日本海南部地区生徒研究発表会に海洋科学科3年の森本鈴葦君、石川良太君、東畑青空さんが参加し、「香住のカニ加工残渣を使用した飼料制作及びアマゴへの給餌試験」のテーマで発表し、奨励賞を受賞しました。

③未来へつなぐSDGs活動発表会

8月21日、22日、福山大学で行われた高校生たちの「未来へつなぐSDGs」活動の発表会に海洋科学科3年の阿曾彩奈さん、林蒼真君、2年の高井彬君、田中颯人君が参加し、奨励賞を受賞しました。



▲③SDGs